Familie: von Emmeran

Malachias von Emmeran

Titel / Anrede:

- Edler Herr / Herr Kämmerer
- Amtsadliger Hofkämmerer der Markgräfin

Lehen: - Herzogtum: Nordhalben

Stand: Niederer Amts Adel Markgräfin: Prinzessin Anna von Ohl zu

Nordhalben

Familienstand:

unverheiratet

keine Geschwister

keine lebenden Eltern

Glaube: Ordon

Familiengeschichte: Das Amt des Vorstandes geht seit drei Generationen von dem Vater auf den Sohn über. Die Familie Emmeran ist eine der reichsten von ganz Nordhalben.

Beschreibung:

Der "Camerarius" (Kammermeister) bezeichnet in Ohl den Bediensteten eines Fürstenhofs bzw. Markgrafen, der für die Verwaltung der Schatzkammer zuständig ist. Malachias von Emmeran ist im letzten Jahr mit der verantwortungsvollen Position des Kammermeisters Amerangs für vier Jahre betraut worden.

Zuvor hatte er sich als Vorsitzender der Ohler Landesbank zu Amerang verdient gemacht, indem er die Ohler Kohl Wette ins Leben gerufen hatte.

Mit der Ernennung des Camerarius wurde ihm ebenfalls der Adelstitel im Range eines Junkers / eines edlen Herrn verliehen.

Als Abgesandter des Königshauses und Auge des Fiskus begleitete er die Dame von Boventin auf ihrer derzeitigen Mission. Er wurde speziell ausgewählt um die Dame wie auch den Magier Magister Eliphas in finanziellen Dingen zu beraten und die Interessen des Reiches im Auge zu behalten.

Anzutreffen: am Hofe zu Amerang als erster Kämmerer oder im Hauptsitz der Landesbank zu Amerang